
 
 

 

 
 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 0156/2018.                                                  Em, 24 de outubro de 2018. 
 

REQUER AO EXMº PREFEITO INFORMAÇÕES 
ACERCA DAS AQUISIÇÕES DE MATERIAIS PARA A 
EXTENSÃO, MANUTENÇÃO E REPARO DOS PONTOS 
DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO DISTRITO DE 
TAMOIOS, BEM COMO RELATÓRIO ATUALIZADO DE 
ARRECADAÇÃO DA CIP - CONTRIBUIÇÃO DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DO MUNICÍPIO.  

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito solicitando informações acerca das aquisições de materiais para a extensão, 
manutenção e reparo dos pontos de Iluminação Pública no Distrito de Tamoios, bem como 
relatório atualizado da arrecadação da CIP - Contribuição de Iluminação Pública no 
Município. 

 
Sala das Sessões, 24 de outubro de 2018. 

 
 

OSÉIAS RODRIGUES COUTO 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

O presente Requerimento visa atender as inúmeras reclamações e reivindicações dos 
moradores de Tamoios, devido às constantes faltas e precária iluminação pública deste 
Distrito. 

As ruas de Tamoios estão às escuras, as luminárias dos postes estão totalmente 
deterioradas devido à ferrugem e desgaste do tempo e as que ainda permanecem estão com as 
lâmpadas queimadas. 

Sabemos que a arrecadação da CIP do Município, ultrapassa um milhão de reais ao mês, 
mas, no entanto o investimento não chega ao Segundo Distrito. 

É notório que a iluminação pública se faz necessária para o bem-estar e segurança da 
população, que por sua vez voltam para suas residências, após o expediente de trabalho, ou 
até mesmo das escolas e que transitam por essas ruas a noite totalmente vulneráveis a toda 
atrocidade de violência.  

Desta forma, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação. 
 


